Einladung zur Kundgebung für Demokratie

am Samstag, den 27.04.2024 um 12:00 Uhr auf dem Marktplatz Gehrden

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir möchten Sie ganz herzlich zur Kundgebung für Demokratie in Gehrden einladen und gemeinsam zeigen, dass wir viele sind. Demokratische Werte wie Toleranz, Freiheit und Solidarität müssen tagtäglich gelebt und ausgeübt werden.

Wir wollen dazu beitragen, dass unsere Demokratie erhalten bleibt und gestärkt wird.

Setzen wir ein Zeichen! Wenden wir uns gegen Hass und Hetze!

Es sprechen Bürgermeister Malte Losert, die Omas gegen Rechts, Gökay und Göray Aktas, Bürger in Gehrden und weitere.

Singen Sie mit bei der Uraufführung des Gehrdener Bürgerlieds! Informieren Sie sich an unserem Stand.

Ganz herzliche Grüße

Ihre Initiative für Demokratie Gehrden

c/o Mehrgenerationentreff Gehrden, info@mgt-gehrden.de

Schon vormerken:

01.06.2024 Fest der Kulturen in Gehrden

Was für uns wichtig und wertvoll ist:

"Dass ich frei und selbstbestimmt leben kann – das finde ich unendlich wertvoll." Asmina B., Gehrden

"Wir haben freie Wahlen – darum beneiden uns Millionen von Menschen in anderen Ländern" Holger M., Gehrden

"Die Würde des Menschen ist unantastbar."

Artikel 1 Grundgesetz; Armin P., Gehrden

"Gegenwärtig stellt der Rechtsextremismus die größte Bedrohung für unser Land und Europa dar."

Deutsche Bischofskonferenz, 22.2. 2024

"Wir Frauen sind gleichberechtigt, das ist mir besonders wichtig." Gerda I., zu Besuch in Gehrden

"Andere Menschen abwerten, das ist das System von Rechtsextremisten." Barbara M., Gehrden

"Ich bin froh, dass ich in einer Demokratie lebe." Christine K-P., Gehrden

"Demokratie, gesellschaftliche Teilhabe und Selbstbestimmung sind für mich unzertrennlich."

Georg G., Gehrden

"Demokratie ist schön, macht aber viel Arbeit."

In Anlehnung an einen Satz von Karl Valentin